
 

« JÉSUS DIT AU PARALYSÉ ; « CONFIANCE, MON ENFANT, TES PÉCHÉS SONT 
PARDONNÉS » (Mt 9, 2)

ce qui nous opprime, par dessus tout, c’est précisément ce mal même qu’aucun 
médicament ou remède humain ne peut guérir : le péché. Et si quelqu’un a un 
sentiment de culpabilité pour quelque chose qu’il a fait, et qu’il se sent mal… Mais la 
bonne nouvelle est qu’avec Jésus, ce mal ancien, le péché, qui semble invincible, n’a 
plus le dernier mot. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
Il y a des maladies visibles et d’autres invisibles. Le péché, maladie spirituelle mais 
qui peut affecter la vie dans toutes ses dimensions, en est une. Cependant, rien n’est 
fatal et il existe des remèdes, notamment celui du sacrement de réconciliation (la 
confession). Jésus ne nous laisse jamais dépourvus…

ET SI… JE PRÉVOYAIS D’ALLER ME CONFESSER AU COURS DE CE CARÊME ? 
JE PRENDS RENDEZ-VOUS OU CONSULTE LES TEMPS DE CONFESSION 
PROPOSÉS DANS MA PAROISSE.

JE PRIE 

Pour ceux qui pensent ne jamais pouvoir être pardonnés : que l’amour 
miséricordieux du Père se révèle à eux..


